

村内保育園で夏祭り めいっぱい夏を楽しむ

村内3つの保育園では、それぞれの園で工夫された夏祭りが開催されました。園児たちは浴衣や甚平に身を包み、楽しみにしていた夏祭りに参加します。

園庭では、みんなで協力してお神輿を担ぎ「わっしょい！わっしょい！」と元気なかけ声を上げながら、園内を練り歩きました。その他にも、盆踊りを踊ったり、いろいろな景品が取れる縁日を楽しみました。

また、村商工会青年部の方々がかき氷屋さんとして出店の協力。園児たちは、冷たいかき氷を頬張り、夏祭りを満喫していました。



冷たいかき氷を楽しむ(子育)



お神輿を元気に担ぐ(子育)



手作り縁日を楽しむ(第二)



保護者に盆踊りを披露(第一)

7月28日 とうもろこしまつり 甘いとうもろこしが大人気

道の駅「あぐりーむ昭和」では、「とうもろこしまつり」を開催しました。とうもろこしの収穫体験、生とうもろこしや焼きとうもろこしの販売などが行われました。じりじりと焼ける様な日差しの中、家族連れの方など多くの方が訪れ、とうもろこしまつりは大盛況でした。

また、「しょうむらマルシェ」も同日に開催され、村内の美味しいものや特産品を求めに、たくさんの方が訪れました。



列が途切れなかった焼きとうもろこしの販売

昭和中野球部と柔道部が関東大会出場報告 関東大会での活躍誓う

昭和中学校(根岸敦子校長)の野球部と柔道部の生徒たちが県大会の結果報告とともに関東大会出場報告に訪れました。

関東大会出場を決めた生徒たちは、高橋村長に県大会の結果報告を行うとともに関東大会出場への抱負を述べ、高橋村長は「最後まで諦めず、全力を尽くしてください」と激励の言葉をかけました。

関東大会では、両部とも惜しくも敗退となりましたが、練習の成果を十二分に発揮しました。



県大会の報告に訪れた柔道部(上)と野球部(下)

ニュース・トピックスでは、村の出来事や話題など昭和村の「今」をお知らせします。

7月9日、26日 森下地区、追分地区で清掃活動 利根保健生協がグリーン大作戦



森下地区で行われた昭和南支部の清掃活動(9日)

利根保健生活協同組合の昭和東支部と昭和南支部が「わがまち探検&グリーン大作戦」と銘打って、史跡巡りなどを行い地元地域を見直すとともに、清掃活動を行いました。参加者は「きれいになった道路を維持していきたいように、注意喚起をしていきたい」と話していました。



追分地区で行われた昭和東支部の清掃活動(26日)

7月3日・10~11日 県道下久屋沢川線沿いと南小周辺の草木を伐採 石坂建設(株)が地域貢献活動

石坂建設株式会社(諸田光二社長)が、地域貢献として通行者の視界を遮っていた草木を無償で伐採してくださいました。これにより、見通しが良くなり、安全に通行できるようになりました。諸田社長は「学校に通う子どもたちや村民の方々の安全に役立てれば幸いです」と話していました。



草木により視界を遮っている通学路(着工前)



道にはみ出た草木がきれいに(着工後)



伐採により見通しが改善(着工後)

7月26日 第一・第二保育園でお泊り保育 思い出に残る楽しい夜を過ごす

第一・第二保育園では、お泊り保育を実施しました。お泊り保育の夕食は、園児自らが野菜を切って炒めるところから作ったカレーを食べて腹ごしらえ。日が落ちてからは、本部役員さんが用意してくれた迫力のあ

る打ち上げ花火に大きな歓声を上げていました。最後は、恒例となっている宝探しに挑戦。お化けに怖がりながらも、一人一人が勇気を振り絞ってチャレンジしていました。



夕食のカレーを手作り(第二)



おばけに負けるな(第一)



迫力ある花火に大絶叫(第一)



手作りの夕食に舌鼓(第一)

8月20日 優良道路愛護団体表彰 大堀道路愛護会が表彰

大堀道路愛護会(田沼正美大堀区長)は、群馬県および群馬県道路協会により、道路愛護の普及・啓発を目的として、道路愛護運動に尽力し、その功績が顕著な優良道路愛護団体として表彰されました。



表彰された田沼正美大堀区長

8月8日 子育て保育園でスイカ割り あま〜いスイカを楽しむ

子育て保育園では、園児たちがスイカ割りに挑戦しました。目隠しをした園児は、クラスメイトのアドバイスを頼りにスイカ割りにチャレンジ。うまく叩けたスイカを、みんなでおいしく味わいました。



そのまままっすぐ！

8月8日 後藤農園のひまわり畑 笑顔も咲くひまわり畑

第一・第二保育園の園児たちが、後藤農園(後藤宏明さん)のひまわり畑に遊びに出かけました。園児たちは、自分の背丈よりも大きく育ったひまわりを見て「大きい、キレイ」と笑顔を咲かせていました。



ひまわりを楽しむ園児たち

8月26日 高齢者ふれあい交流会 ふれあい笑顔あふれる

第二保育園では、地域の高齢者とのふれあい交流会を行いました。園児たちは、歌やダンスを披露した後、おじいちゃん、おばあちゃんからお手玉の仕方を教わりながら交流を深めました。



手を取り合いお手玉を教わる

7月29日 大河原小学校夏チャレンジ モルック通して交流進む

大河原小学校PTA主催による、夏チャレンジが開催され、村スポーツ推進委員(堤裕史会長)の協力によりモルックの体験会が行われました。児童たちは、大人たちと一緒にモルックを楽しみました。



モルックを楽しむ参加者たち

8月17日 第48回ソフトテニス大会 晴天の下で汗を流す

第48回ソフトテニス大会が村スポーツ協会(保坂秀登会長)の主催で開催され、総勢47人が白熱した試合を繰り広げました。また、昭和村ソフトテニス部関係者によって「昭和クラブ杯」も同日に行われました。



参加した選手たち